



おおとりみなみ

令和7年7月18日
令和7年度 第5号
堺市立鳳南小学校
TEL 072-272-1200

<http://www.sakai.ed.jp/otoriminami-e/>

1学期のゴール！終業式！ あしたからの楽しい夏休み！

学校長 堀本純平

盛夏の候、保護者の皆様には、ますますご健勝にお過ごしのことと心よりお喜び申し上げます。

気象庁の季節予報によりますと、今年の夏、7月、8月の気温は例年に比べて全国的に高い予想となっています。例年に比べて気温が高い確率は九州・四国・中国・東北・北海道の日本海側・太平洋側で60%、近畿・東海・関東甲信・北陸で70%以上となっているようです。ここ数年はほぼ毎年のように平年より暑い夏となっていますが、2025年も同様に平年より暑い夏になる可能性が高くなっています。

学校生活におきましては、今年は5月の中旬から暑い日が続きましたので、子どもたちにとって、運動場で遊べる日も減少しましたが、これもお子様の健康被害を防ぐために、熱中症予防のために暑さ指数(WBGT)を活用し、「熱中症予防のための運動指針」に従って、熱中症の危険性を適切に判断し、熱中症事故の防止に取り組んでまいりました。今後も油断することなく、熱中症対策に取り組んでまいります。

7月に入り、全校朝礼の時間に、学習のまとめをしっかりと行うことの大切さについて説いてきましたが、各学年どの学級を訪問しましても、1学期を締めくくるまとめの学習にしっかりと取り組むことができていました。

本日、1学期の終業式を挙行いたしました。1年生にとっては、初めての終業式となりました。4月に入学した1年生も他の学年の児童も心身共に大きくたくましく成長したと実感しています。終業式において、私からは、全校児童に向けて、次のようなメッセージを送りました。

(な) (つ) (や) (す) (み)

(な) ににでもチャレンジしてみよう！ なつやすみ
(つ) づけて、しっかりととりくもう！ なつやすみ
(や) さしい心で、ともだちをたいせつにしよう！
(す) てきなところ、みつけよう！
(み) んなでまもろう！みんなのいのち！

- 学習を進めるのに大切なことは…
なぜなんだろう？どうしてなんだろう？と思うこと。
ふしぎをたくさん持って自分なりの考えを持って、自分で調べたり、先生に教えてもらったりして学習を進めましょう。
- 自分を成長させましょう。自分の体、命を大切にしましょう。学校での生活でも、おうちに帰ってからの生活でも、規則正しい生活をしましょう。
- 交通事故に合わないよう、道路の歩き方、自転車の乗り方、交通マナーを守って生活しましょう。
- 友だちのことを大切にしてください。1学期を振り返ってみて、友だちを大切にできましたか？友だちが嫌がることを言ったりしたりはしませんでしたか？友だちのことを大切にできる人になってください。
- 「だいすき！おおとりみなみ小学校」と言える学校にしていきましょう！

夏休みの生活、2学期の学校生活の目標にも、このようなことを意識させたいと思っております。

終業式の後には、担任からお子様へ通知表「のびる子」をお渡ししています。

「のびる子」には、今学期の学習の成績や、学校生活において、がんばっていたお子様の様子や成長について記載し、励ましの言葉を添えて手渡しています。「こうすると、もっとよくなる…」というヒントもお一人お一人にお伝えしています。

保護者の皆様には、お子様の今後の成長の手がかりとして、お子様の今学期のがんばりを評価していただき、温かな言葉による励ましをよろしくお願い申し上げます。

保護者の皆様には、1学期間、お子様への学習・生活へのご支援と、本校の教育活動へのご理解・ご協力を賜りありがとうございました。心よりお礼申し上げます。

この1学期の間には、ご心配をおかけすることも多々あったことと存じます。今後もお子様の1日1日の学校生活の状況をよく把握し、お子様の成長を支えられるよう教育活動に励んでまいりますので、引き続き、ご理解、ご支援を賜りますようよろしくお願い申し上げます。



<個人懇談会 お礼>

先日の個人懇談会では、お忙しい中お時間を割いていただき、誠にありがとうございました。

懇談会では、お子様の学校生活や学習状況についてお伝えさせていただくとともに、ご家庭での様子や保護者様のお考えを伺う事ができ、大変有意義な時間を過ごすことができました。今後もお子様の良いところや課題について共有させていただき、ご家庭と協力しながらお子様の健やかな成長を見守り、支えていきたいと思っております。今後も何かご不明な点や、ご相談等ございましたら、どうぞお気軽にご連絡ください。



<スマホ・携帯電話の使い方の約束をご家庭で！>

オンラインゲームやLINE等のSNSでの児童間のトラブルが増えています。こういった問題を未然に防ぐためにも、学校では全学年で段階的に情報モラル教育を進めているところです。

夏休みには、特にSNSやLINEトラブルが増えます。「個人情報をお教えしない」「載せない」「SNSで知り合った人に会わない」「自分のであっても、友だちであっても写真等を送らない」など、携帯電話・スマートフォンの利用のルールを再度お家でご確認ください。各ご家庭において判断して、子どもに持たせている携帯電話・スマートフォンです。ご家庭での見守りとご指導をよろしく願います。



<のびる子について>

本日、お子様が通知表「のびる子」を持ち帰っています。

今年度より、国語科の評価は従来の5観点から、学習指導要領に基づいた3観点へと変更されています。

お子様が持ち帰った通知表をご覧ください、ぜひこの1学期の頑張りをたくさん褒めてあげてください。

また、今年度は通知表を茶色の連絡封筒に入れてお渡ししています。

2学期には、封筒のみご返却いただければ結構です。昨年度のような封筒への押印は不要ですので、ご承知おきください。

<8月下旬・9月の主な予定について>

※詳しい予定については、学校通信8・9月号でお知らせします。

~8月~

- 8日(金)~15日(金) 学校閉庁日
- 25日(月) 始業式 下校 11:30
- 26日(火) 登校指導 下校 11:30
- 27日(水) 給食開始 発育測定(3・5年)
下校 1:20
- 28日(木) 一斉下校指導 発育測定(2・4年)
下校 1:20
- 29日(金) 発育測定(1・6年) 下校 1:20

~9月~

- 1日(月) 9月分学校徴収金振替
- 2日(火) 体操服販売
- 3日(水) 委員会活動
- 4日(木) 4年校外学習
- 9日(火) 5年臨海学校
- 10日(水) 5年臨海学校
- 11日(木) 5年のみ4時間授業
- 17日(水) クラブ
- 24日(水) 2年1組研究授業(全学年 1:20 下校)